

MTV Grone verschmilzt mit dem TWG 1861

Göttingen. Der zweitgrößte Verein der Stadt ist seit dem 1. Juli noch größer geworden. Die Fusion der Vereine TWG 1861 und MTV Grone ist vollzogen. Beide Vereine hatten auf ihren außerordentlichen Mitgliederversammlungen im Spätsommer des vergangenen Jahres bereits mit großer Zustimmung dem Verschmelzungsvertrag zugestimmt, mit der MTV Grone nun in den TWG 1861 übergegangen ist. Dieser Vertrag war während der Groner Kirmes Ende August 2019 offiziell unterzeichnet worden.

Der traditionsreiche, weit über 100 Jahre existierende MTV Grone hatte in den vergangenen Jahren einen dramatischen Mitgliederschwund hinnehmen müssen. Ehemalige Trendsportarten fanden nur noch wenig Anklang, hinzu kamen Probleme bei der Neubesetzung von Vorstandsämtern. Nach umfangreichen Gesprächen fand der MTV im Turn- und Wassersportverein Göttingen von 1861 einen Partner, der für den gemeinsamen Weg in eine gesicherte Zukunft geeignet war.

Weitere Professionalisierung

„Der TWG ist wirtschaftlich gesund und hat durch den Einsatz bezahlter Mitarbeiter in der Verwaltung und an wichtigen Hebelstellen im Sportbereich beste Voraussetzungen für eine weitere Professionalisierung des gesamten Vereinsbetriebs geschaffen“, sagt TWG-Pressewart Gerd Bode. Durch die Fusion ist der TWG 1861 zu einem Verein mit fast 3000 Mitgliedern und einem sehr breit angelegten Sportangebot gewachsen.